

BOLSAS CIERRAN SEMANA A LA BAJA

Tensión en Ucrania pone nerviosos a los mercados

LOS PRINCIPALES índices bursátiles retrocedieron ante el recrudecimiento de las tensiones políticas en Europa del Este, pero también ante malos reportes corporativos trimestrales

Redacción

valores@eleconomista.com.mx

LA BOLSA Mexicana de Valores cerró este viernes con un retroceso de 0.52%, ante el recrudecimiento de las tensiones políticas y militares entre Rusia y Ucrania, así como por los resultados débiles de algunas emisoras.

Así, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubicó en las 40,198.40 unidades, con lo que reportó en la semana cuatro sesiones de retroceso por una de avance.

Banco Base comentó que el evidente deterioro en las relaciones políticas entre la comunidad internacional (principalmente Estados Unidos) y Rusia elevó la aversión al riesgo entre los inversionistas.

Al finalizar la sesión, comentó, los principales índices accionarios de Estados Unidos finalizaron a la baja, perjudicados por resultados decepcionantes de emisoras importantes como Visa y una mayor aversión al riesgo de los inversionistas.

Ello debido al incremento en las tensiones en Ucrania, luego de que el primer ministro del país acusara a Rusia de tratar de empezar “la tercera



En la BMV, el IPC reportó cuatro sesiones semanales a la baja por una sola sesión positiva.

FOTO ARCHIVO EE: HUGO SALAZAR

guerra mundial” y asegurar que continuarían las acciones “antiterroristas” en el este del país, destacó.

Mientras que Rusia ordenó nuevamente la reactivación de los ejercicios militares en la frontera de Ucrania, Vladimir Putin, presidente de la Federación Rusa, mencionó que el uso de la milicia ucraniana en el este tendría consecuencias.

Standard & Poor's recortó la calificación crediticia de Rusia a un nivel por encima de la clasificación de “bono basura”, aludiendo a que futuras sanciones de Estados Unidos y la Unión Europea perjudicarían al país, al igual que los posibles incrementos de la confrontación con Ucrania.

El índice industrial Dow Jones terminó la sesión con una caída de 0.84%, su mayor retroceso en dos semanas, mientras que el S&P concluyó el día con una pérdida de 0.81 por ciento.

El índice tecnológico Nasdaq cerró la última sesión de la semana con una pérdida de 1.75% para ubicarse en 4,075.56 unidades. En el mercado cambiario, al cierre de la sesión

el tipo de cambio se colocó alrededor de 13.13 pesos por dólar, perdiendo 0.26% con respecto al cierre de ayer, manteniendo su tendencia a la alza y tocando un máximo de 13.1499 pesos por dólar.

SE REFUGIAN EN EL YEN

Los inversionistas se refugiaron en activos seguros como el yen y el franco suizo, nerviosos ante la escalada de tensiones entre Occidente y Rusia por Ucrania, y también sacaron provecho de monedas de mayor rendimiento.

En las últimas semanas, datos económicos dispares de Estados Unidos han dejado a los inversionistas sin una tendencia clara, situación que se ve exacerbada por las preocupaciones geopolíticas en Europa, lo que lleva al mercado a estar más cauteloso en torno a grandes operaciones cambiarias.

El dólar cedió a 102.02 yenes el viernes, una baja de 0.28%, el menor nivel de la semana. La moneda estadounidense cotizaba en un estrecho rango en contra del franco suizo y retrocedía 0.07% a 0.8805 unidades. (Con información de Notimex y Reuters).

